



Mauricio Farah Gebara rinde protesta como Secretario General de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- Ante el Pleno de la Cámara de Diputados rindió protesta Mauricio Farah Gebara como Secretario General de la Cámara de Diputados, para ocupar dicho cargo a partir del 2 de octubre.



El encargado de tomarle la protesta fue el diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna (Morena), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva quien dijo:

“Ciudadano Mauricio Farah Gebara, protesta guardar y hacer guardar la Constitución Política y las leyes que de ella emanen, y desempeñar leal y patrióticamente el cargo de Secretario General de la Cámara de Diputados que se le ha conferido. Si así no lo hiciera que la nación se lo demande”.

Gutiérrez Luna, luego de felicitarlo, indicó que su profesionalismo y experiencia son garantía para esta Cámara de Diputados. Desempeñarás con lealtad, honor y profesionalismo este cargo que se te ha conferido y sabes, todos y todas que lo harás por el bien de la Cámara de Diputados y por el bien del país”,

<https://tinyurl.com/m7bpkcd3>